

## **SEMANA A SEMANA. ABRIL 22 - ABRIL 27**

Mi semana tiene un inicio, diferente, inusual, en otro espacio, con otras personas y algunos conocidos, entre padres de familia, estudiantes de la sección primaria pertenecientes a nuestros equipos de fútbol y luego, el arribo de algunas chicas de la sección secundaria al colegio Cumbres, donde disfrutamos de unos maravillosos encuentros deportivos, en un evento donde fuimos invitados durante casi toda la semana.

Mientras tanto, en el colegio, mis compañeros maestros/as, inician una semana con nuestro acostumbrado encuentro de evaluación, revisión, además de, en medio de ello y mucho más, construir propuestas, compartir experiencias en medio del diálogo y de la conversación.

Mi escrito de esta semana se centró única y exclusivamente en expresar mi emoción, alegría, motivación, ante una semana digna de un reconocimiento más que maravilloso, puesto que en ella, el proceso de formación, crecimiento y desarrollo de todos como comunidad se pone a prueba en cada una de las actividades propuestas por el comité encargado de la actividad “DEL SILENCIO A LA PALABRA A CECAS”.

Puedo manifestar sin asomo de arrogancia, engreimiento o cualquier expresión similar, que nuestro SIEE, brilla con la participación de todos nuestros estudiantes, ante unas propuestas esgrimidas por nuestros maestros/as de ambas secciones, donde la literatura, el arte, la música, el teatro y todo un flujo de expresiones artísticas estuvieron al orden del día.

Aquí quiero destacar también, la participación decidida de un grupo de padres de familia, quienes se vincularon de forma directa e hicieron parte de la fiesta, en medio de la música y las agrupaciones con las cuales disfrutaban del privilegio real y maravilloso que les brinda la vida, al potencializar sus habilidades y destrezas e invitar a las nuevas generaciones a interpretar ello, como un verdadero fin de cualquier modelo educativo. Desde este espacio y en nombre de toda nuestra

comunidad, quiero agradecer a Juan Carlos Mesa y su grupo GOVERNADORES, quienes nos transmitieron un mensaje de goce y placer en cada interpretación musical por medio del Rock. También a Juan David Arboleda, y su agrupación TETRALOGÍA quienes con su grupo de trova cubana, nos presentaron, sobre todo, para nuestros jóvenes un repertorio de Silvio Rodríguez y otros cantores. Aclaró que ambos conciertos, contaron con unos conversatorios cargados de mensajes e invitaciones a seguir en la construcción personal como seres llenos de privilegios y oportunidades para el encuentro con sí mismo, con el otro y con lo otro.

Los espectáculos de títeres, dramatizaciones, baile, canto, nos hicieron vibrar. Unos escenarios que relucieron en iniciativa e imaginación acompañaron a todos estos actores, la gran mayoría de ellos, en medio de los nervios y el susto, jamás pensaron que encontrarán en sus compañeros un público tan maravilloso y agradecido por tal derroche de talento. Para todos aquellos estudiantes, maestros/as que participaron y actuaron como protagonistas de las fábulas de Rafael Pombo, Esopo y de las tertulias como la de José Asunción Silva, de los diferentes ritmos musicales, mi felicitación y sobre todo, agradecimiento por permitirme soñar y continuar privilegiando mi profesión de maestro.

La visita el viernes de dos invitados muy especiales, el escritor Gilmer Mesa y el ex alumno rector de la institución universitaria ITM, Alejandro Villa, quienes dirigieron el conversatorio en torno a la interpretación y lectura de Aranjuez, tercera novela del escritor, cerró una semana maravillosa, llena de diversión, experiencias cargadas de grandes aprendizajes e invitaciones para encontrar en medio de todo lo vivido, formas diferentes de goce, sentido y disfrute real por la vida.

La semana culmina el día sábado, en esta ocasión para un gran número de estudiantes quienes por un lado: Estudiantes de once grado, en compañía de la maestra Andrea Valencia, continuaron preparando la futura presentación de la prueba saber, en esta ocasión profundizando conceptos de matemáticas y física en las instalaciones de nuestro colegio.

Por otro lado, los estudiantes de la sección primaria que conforman nuestros equipos que participan en el torneo de fútbol organizado por el colegio Gimnasio los Alcázares, disfrutaron de dos triunfos, pero por encima de ello, de enormes progresos en torno al juego y todo lo que en valores ello transmite.

Finalmente, nuestro elenco de baloncesto, en las instalaciones del mismo colegio , disfrutó de una mañana de juegos, donde se hicieron evidentes los progresos y la gran compañía de las familias quienes gozaron y de igual forma se maravillaron ante la mejoría del quinteto.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.